



El actor recuerda su pena con la obra "El rojo de tus ojos"

# Un amigo muerto por drogas conmovió a Renato Munster

MARIETTA SANTI

Poca gente sabe que Renato Munster, que en "Machos" encarna a un seductor publicista, tiene desde hace un año un secreto muy bien guardado: en homenaje a un amigo, que perdió la vida en la lucha contra las drogas, creó "El rojo de tus ojos", montaje con que aporta un granito de arena a la prevención de ese mal.

"Yo tenía unos 25 años y no pude ayudar a mi amigo. Me faltó educación, información; no tenía armas para sacarlo de donde estaba", dice el actor, que este jueves 2 de octubre, a las 20:30 horas, ofrecerá una función en la Multisala Arena a beneficio de la fundación Credho.

Munster no puede evitar emocionarse cuando habla de su experiencia. "Mucha gente me dice que yo no sé de drogas porque ni siquiera fumo, pero yo viví el sufrimiento de mi amigo. Es un dolor que llevo adentro, que me ha afectado y que he dejado salir a través de la obra", explica.

El detonante de esta nueva faceta en su vida ocurrió el 2001, cuando leyó en la portada de un diario que el primer consumo de drogas había bajado en edad y se producía como promedio entre los 11 y los 12 años.



"No pude ayudar a mi amigo. Me faltó educación, información; no tenía armas para sacarlo de donde estaba", recuerda Munster.

Impresionado, Renato Munster guardó la hoja por mucho tiempo, hasta que se decidió a hablar con sus colegas Rodrigo Muñoz, Andrés Pozo y Rodrigo Gujón. Juntos iniciaron una investigación, que los llevó a cam-

parse de la realidad en la Comunidad Terapéutica Marresa. Las historias que ahí escucharon aún lo remueven. Sin embargo, decidieron respetar a los jóvenes entrevistados y crearon sus propias historias para la obra. "Con la proyección de ese dolor", dice.

-¿Qué tan cercano eres al mundo de las drogas?

-Tuve la suerte de crecer en un barrio humilde y en una familia pobre, pero bien constituida y llena de aspiraciones. Cuando chico bailé con la Margot Loyola y después me metí en los deportes, o sea tuve efecto y cosas que hacer.

-¿Y después?

-En la universidad probé los pitos pero no me gustaron. Mira, yo siempre fui buen ganso y deportista, nunca he fumado un cigarrillo. Con los años he priorizado la salud antes que otra cosa.

-¿Qué te parece la legalización de la marihuana?

-No estoy de acuerdo, tengo un hijo de 21 años y no me gustaría que tuviera acceso a la marihuana como si nada. Cómo le puedes dar a un chico, que apenas tiene discernimiento, la libertad de fumarse un pito o pegarse una línea de coca. Además, el tipo que negocia con la droga se va a arreglar igual para hacer negocio.

## Un amigo muerto por drogas conmovió a Renato Munster [artículo] Marietta Santi.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Munster, Renato

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un amigo muerto por drogas conmovió a Renato Munster [artículo] Marietta Santi. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile